

セツポ・コホ The Furniture Designer of the year 2015 受賞！

<http://sectodesign.jp>

セクトデザインのデザイナー、セツポ・コホさんが、フィンランド室内装飾家・室内設計家（インテリア アーキテクト）協会 SIO の委員会が選ぶ「The Furniture Designer of the year 2015（今年の家具デザイナー）」を受賞しました！

日常生活をより豊かにする品質の高さ、サステナビリティ、木という素材がもたらす可能性に対する探求心によって生まれるデザインが評価されました。また、SIO 委員会は、デザイナーとセクトデザイン社の両者でブランドの国際的な認知度を築き、育てていく、他に例のないオリジナリティあふれる協力関係にも言及しています。

セツポさんの新しいデザイン、セクトデザインチームのコラボレーションはますます目が離せません！



Seppo Koho ヘルシンキのスタジオにて

ところで、選考委員会のある協会（SIO）名は、フィンランド語では「Sisustusarkkitehdit Inredningsarkitekterna」と言い、英語表記では「The Finnish Association of Interior Architects」。日本語で説明すると、「室内で使うプロダクト、室内（インテリア）をデザイン、設計する人たちの協会」となります。

また、建築物の設計家と一口に言っても、フィンランドでは、個人の家などをデザインするのは「インテリアデザイナー」、学校やオフィスや教会などの公共建築のデザインをするのは「インテリアアーキテクト」と表現するそうです。

プロダクトデザイナー、建築家というカテゴリー分けとは違い、「室内と室内で使うものをデザインする人」という概念自体も新鮮です。

生活空間の捉え方も、なるほど、違うでしょうね。

情報へのリンクが豊富なウェブサイトの記事もご覧下さい。 → <http://sectodesign.jp/?p=5725>